

Lustige Familienfotos mit Apfel konnten beim diesjährigen Apfelfest im Kinderhaus Aufkirchen gemacht werden.



Apfelfest – eine runde Sache

Das Kinderhaus Aufkirchen hat alle Eltern ihrer kleinen Besucher im Oktober zum Apfelfest geladen. Mit lustigen Apfelliern wurden alle auf das Fest eingestimmt. Verschiedene Apfelsorten, Apfelmuchen und Apfelsäfte fanden guten Anklang und Absatz.

Leckere Apfelwaffeln gab es frisch zubereitet. Hübsche Apfellaternen wurden gebastelt und finden beim Laternenfest ihren Einsatz. Zwei Apfelbäume (Geschenk zur Ökokidsauszeichnung durch das Umweltministerium) wurden in den Garten gepflanzt. Auf Wunsch

wurden lustige Apfelfamilienfotos angefertigt. Wer noch ohne Beschäftigung war, durfte Bücher aus der Buchausstellung ansehen und/oder vorlesen. Sehr zur Freude der Kinderhausmitarbeiterinnen konnte zwischendurch mit allen wahlberechtigten Festteilnehmern

der Elternbeirat bestätigt bzw. neu gewählt werden. Viele positive Rückmeldungen haben bestätigt, dass das Fest rundum gelungen ist.

Artikel und Foto: OKU

Im Amt bestätigt wurden:

Stefan Müller
Papa von Emilia von den Wasserflöhen (Vorsitzender)

Rebeca Zapirain
Mutter von Marcos aus der Weihergruppe und Luisa aus der Wiesengruppe (2. Vorsitzende)

Marina Kurowski
Mutter von Raffael aus der Wiesengruppe und Magdalena von den Wasserflöhen

Sonja Schmid
Mutter von Johanna aus der Weihergruppe und Tobias von den Wasserflöhen

Steffi Westerwelle
Mutter von Niko von den Sonnenkäfern (Schriftführerin)

Neu gewählt wurden:

Kathrin Teich
Mutter von Thea von den Sonnenkäfern (Kasse)

Hrodko Alexander
Vater von Fabienne von den Wasserflöhen

Mona Herrmann
Mutter von Ben aus der Wiesengruppe und Vincent (ab Januar Krippe)

